



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse la incorporación de personal para garantizar la continuidad de las visitas guiadas al sitio de memoria que funciona en el ex centro clandestino de detención que funcionó el Servicio de Informaciones de la vieja jefatura de la policía de Rosario, cabecera del departamento homónimo.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Distintos organismos de derechos humanos de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, reclaman la necesidad de incorporar y preparar trabajadores y trabajadoras para garantizar las visitas guiadas al ex Servicio de Informaciones de la Jefatura de Policía, principal centro clandestino de detención de personas que funcionara durante el terrorismo de estado.

La ex presa política y militante de los Derechos Humanos, Gloria Canteloro, es la única trabajadora que quedó a cargo de realizar las visitas guiadas diarias en el sitio ubicado en Dorrego y San Lorenzo.

Debido a que está a punto de jubilarse teme que “el Espacio corra el riesgo de quedar cerrado”.

Canteloro sostuvo en diferentes medios de comunicación que “esta situación se viene dando desde el año 2014 cuando se jubiló Lila Gianeloni que estaba a cargo del taller de imágenes. La otra compañera que realizaba tareas en toda la cuestión de referencia histórica es Marianela Scocco que tiene una beca del Conicet y actualmente trabaja en la UNR”.

“Entonces desde ese año estoy sola a cargo de realizar las visitas guiadas y por eso vengo haciendo este pedido, pero sin embargo ya pasaron tres gobiernos, el de Bonfatti, Lifschitz y Perotti y no le han dado la importancia que tiene. Actualmente el expediente con el pedido está presentado, pero ahora hay que esperar todo el tema de la transición hacia el próximo gobierno de Pullaro”, subrayó Gloria Canteloro.

Debido a que está a punto de jubilarse, la única trabajadora que quedó a cargo del Espacio reclamó y advirtió que se vaya preparando personal para continuar con los recorridos diarios. “Esta tarea no es sencilla, y solo se aprende caminando por estos sitios. Hay que preparar gente, y si esto no pasa, el Espacio corre serio riesgo de quedar cerrado durante los próximos tiempos”.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.